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Primera idea en discusión

Locatarios y concejales discrepan sobre proyecto de
Mercado Central

Luego de conocer lo que podría desarrollarse en el recinto, los concejales esperan que se trabaje en el
proyecto definitivo, mientras que los locatarios lo rechazan tajantemente

TALCA.- Una tensa semana han vivido los locatarios del Mercado Central luego de conocer rumores sobre que este
inmueble tendría un supermercado y estacionamientos en su interior, todo en el marco del proceso de recuperación del
recinto que trabaja el municipio local.
En la edición de ayer de diario El Centro, el urbanista Alejandro de la Puente, mostró lo que sería este proyecto luego
de haberse reunido la tarde del miércoles con cuatro de los concejales a quienes presentó los aspectos centrales de la
iniciativa.
Luego de conocer esta primera idea de reconstrucción del recinto tradicional, la presidenta de la Corporación
Monumento Histórico del Mercado, Sonia Miranda, comentó que “este proyecto no nos sirve ya que queremos se
reconstruya el lugar como estaba al momento de ser declarado Monumento Nacional y que se respete a todos los
locatarios, que éramos 160 antes del terremoto”, afirmó Miranda.
En cuanto a la instalación de un supermercado y estacionamientos en el subterráneo, la  dirigenta afirmó que “nosotros
sabemos que a cualquier persona que se instale con un negocio no se les puede limitar lo que venderán, por lo cual el
que se instale con el supermercado puede prometer muchas cosas pero con el tiempo nadie le va a impedir que venda
las mismas cosas que nosotros. Además, abajo hay túneles subterráneos que son parte de la historia de la ciudad por
lo cual este proyecto no sólo no respeta al mercado si no que pasa por encima de la ciudadanía”, subrayó la presidenta.

CONCEJALES
La tarde del miércoles, cuatro concejales se reunieron con el asesor urbanista del municipio, Alejandro de la Puente,
para conocer el proyecto del mercado que se encuentra en manos del municipio.
Rubén Albornoz, uno de los presentes, comentó que aún no puede generar una opinión fundada sobre el proyecto ya
que no se tiene el definitivo. “Todavía no tengo una impresión global del tema, pero lo que se está haciendo es poder
salvaguardar el Monumento Nacional y para eso esta entidad está haciendo todas las observaciones del caso, también
la municipalidad ha realizado observaciones a la cantidad y número de locales comerciales que contendría el nuevo
mercado, pero es un tema que aún no se va a definir prontamente”, destacó Albornoz.
Asimismo, el concejal Patricio Herrera, destacó que esta idea de proyecto está acorde a lo que esperan de ese sector,
que es tener un lugar donde se puedan reunir los talquinos. “La primera impresión de idea a mi me parece buena, ya
que reúne dos condiciones que para mi son esenciales: primero que se reconozca el Monumento Nacional que es el
mercado, lo cual se respeta. En segundo lugar, este proyecto respeta que los locatarios  históricos estén resguardados
ya que van a seguir trabajando ahí y no se van a ver perjudicados económicamente”, destacó Herrera.
Además, comentó que como concejo asumirán un rol más protagónico en este proceso. “Lo que haremos de ahora en
adelante es estar al tanto de lo que se irá realizando”.
En cuanto a las modificaciones que se le hará en el subterráneo del lugar, el concejal Herrera destacó que los cambios
van a potenciar el recinto. “En el subterráneo habrá una tienda de abarrotes que no va a competir con lo que es el
mercado y además va a ver dos niveles de estacionamientos que serán beneficiosos para los locatarios ya que la gente
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va a poder llegar con mayor facilidad”.

REUNIÓN
La jornada de hoy, día el Sindicato de Trabajadores, así como la Corporación Monumento Histórico del Mercado, junto
a los concejales, se reunirán con el asesor urbanista de la municipalidad, Alejandro de la Puente, para discutir el
proyecto. El concejal Albornoz afirmó que la idea de esta reunión es que “ellos puedan opinar sobre este proyecto y que
sepan que nuestra idea como concejo es que todos los locatarios históricos puedan quedar dentro de lo que será el
mercado”.


